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本报讯 中共中央政治局委员、上海
市委书记俞正声率领的上海市党政代表
团昨抵达青海省学习考察。下午，上海市
党政代表团与青海省委书记、省人大常委
会主任强卫，青海省委副书记、省长骆惠
宁等党政领导进行座谈。俞正声在座谈时
表示，上海对口支援青海果洛，是中央交
给上海的光荣任务，也是我们应尽的责任
和义务。我们要加大力度切实做好对口支
援工作，进一步深化两地的合作与交流，
在双方的共同努力下，把上海对口支援青
海果洛的工作做得更好。

上海市领导尹弘、姜平，青海省领导仁
青加、穆东升、王小青、刘志强参加座谈。

本报讯 市委副书记、市长韩正昨天
上午主持召开市政府常务会议，听取全市
积极应对台风暴雨侵袭，全力做好防汛工
作的汇报，对全市防汛防台工作进行再部
署、再动员。韩正强调，不能有丝毫麻痹松
懈侥幸心理，全市防汛防台工作必须真正
把各类预案化为行动、把各项措施落实到
位。要以对市民群众生命财产高度负责的
态度，再一次全面检查薄弱环节，进一步
加强预警预报工作，各级防汛责任人必须
坚守岗位，全市形成合力，确保安全度汛。

会议要求，对全市防汛防台的准备工
作再进行一次全面检查：一是对各类防汛
设施包括防汛墙、泵站、水闸、排水管等再

次普查，看是否做好汛期应对的全面准备；
二是对重要地点如电力、交通、通讯、绿化、
房屋、地铁等，采取各单位自查和主管部门
抽查相结合，看应对大风和暴雨的措施是
否进一步完善；三是各区县对辖区内人员
集聚区域特别是中小学和幼儿园，再做全
面检查，看各项防备工作是否到位。

所有检查工作必须针对薄弱环节，检
查出的隐患必须限期整改完成。

会议强调，要进一步加强防汛防台的
预警预报工作，全市各方面都要做好防大
汛、防台风的全面准备。

昨天的会议通过了本市推进高污染
汽车淘汰工作方案，并将于今年9月1日起

实施。按照“ 政府带头、引逼结合、突出重
点、分类推进“ 原则，一是政府和国企带头
淘汰所属黄标车；二是实施更严格的黄标
车限行措施形成倒逼机制；三是落实资金
补贴政策引导私人和企业黄标车加快淘
汰；四是对相关政策措施提前公告，全市
形成合力推进高污染黄标车淘汰工作。

“ 高污染黄标车” 是指未达到“ 国
一”标准的汽油车和未达到“ 国三”标准
的柴油车。据统计，全市有在册黄标车23.2
万辆，实际运行13万辆左右。加快高污染
汽车淘汰，对整体改善本市空气质量，尤
其是对降低中心城区近地面污染具有重
要意义。

天鹅轩：已经着手清理
上海动物园办公室王主任昨日告诉

记者，本报反映的问题也是他们正在着手
解决的问题。天鹅轩酒店历史比较长，“ 我
们要请他走，他们也不是说走就走。为这
个事，我们去年就跟这家酒店打官司，但
是问题至今悬而未决，我们也非常无奈。
你们的报道，从客观上讲，可能会推动我
们这项工作的进程。”

王主任说，上海动物园历史遗留问题
比较多，跟公园性质以及相关法规冲突的
事情还有园内的宠物店、国际学校等。去
年上海市政府就公园的公益性问题发文
后，在上海市绿化和市容管理局的指示
下，我们跟这些与公园不相干的入驻单位
进行交涉，一家家劝退。“ 谈判的过程是艰
难的，不过，目前国际学校和宠物店都在
陆续退出。”

至于天鹅轩酒店，“ 我们也一直在交
涉中，相关问题正在走司法程序，细节不方
便透露。”王主任说，他相信事情最终会有
一个圆满结果，他们需要时间来解决。

昨天下午，上海市绿化和市容管理局
相关负责人向记者证实了这些情况。

何谓“ 历史遗留问题”？该负责人说，
这个跟我们公园管理理念的发展变迁有
关。上海大多数公园免费开放，是在2002
年之后。

此前，由于财政拨款不足，公园主要

实行“ 以园养园”的办法，通过创收来维
持公园运作。一些公园为广开财路，就破
墙开店，引入一些商业机构，这在当时是
被允许的。

而现在公园基本免费开放了，公园吃
上了财政饭，政府就要求公园“ 回归公
益”。

在这个过程中，这些原有的非公益性
商业机构如何移除，由于牵涉到法律、利
益等问题，令政府部门和公园管理方感到
头疼。

御花园：尽量满足普通消费者需求
市绿化和市容管理局相关负责人告

诉记者，中山公园御花园酒店的主体建
筑，是从原来的茶室改建而成的。“ 因为还
是在做餐饮，没有改变原有的规划用途，
所以其改造是合规的。该酒店的规划和土
地使用性质以及经营等方面，都通过了相
部门的审批。”

至于市民反应比较强烈的御花园酒店
消费档次较高问题，这位负责人说，对于什
么样的价位体现公益性要求，目前没有明确
的标准，所以在实际操作中很难监管，“ 我们
只能督促他们满足普通游客的需要”。

御花园酒店的负责人也告诉记者，在
经营中他们将进一步调整，在原有的基础
上，在中午供餐时尽量满足普通消费者的
需求，价格上要让普通游客能够接受，花
色品种上尽量做到多样化特色化。

记者在采访中还获悉，御花园酒店并
非没有受到过绿化行政部门的处罚，但原
因并不是酒店定位问题，而是私自搭建，
侵占了公园用地。市绿化和市容管理局相
关负责人说：“ 目前市民投诉最多的就是
公园噪音扰民和违章搭建问题。去年3月
至今，我们对全市一些公园的违章建筑开
展拆除，共拆除3300多平方米。”

公园门票：吃饭不能成为免票的条件
“ 公园门票收入都是上交财政的，任

何人都不能擅自免收门票。”上海市绿化
和市容管理局相关负责人明确地说。本报
披露部分公园酒店吃饭免票的问题后，上
海市绿化和市容管理局立即向相关公园
下发文件，严格禁止此类现象再度发生。

该负责人告诉记者：“ 我们从来就没
有承认公园酒店吃饭免票的‘ 惯例’，进园
买票，是个原则问题。天鹅轩和共青森林公
园的泰阁园鱼翅酒楼都在公园的地界内，
进店就相当于进园。在日间，我们有明确规
定，只有买了门票的游客才能进去吃饭。”
不过该负责人也坦言，在执行过程中，一些
公园私自做主，放松了对公园入口的管理，
从而使一些酒店经营者钻了空子。

至于本报提出的夜间游客从酒店入园，
可能出现的安全问题，上海市绿化和市容管
理局相关负责人也表示担忧，并表示将加强
夜间游客入园的管理。而酒店车辆入园，则
是违规的，“ 我们将严格予以限制。”

本报讯 记者 马鈜 昨天上午，上海
市公安局召开“ 治顽症、防事故、保畅通、
亮形象”———上海公安机关十八大交通安
保攻坚战暨深化“ 牵手平安行”活动动员
部署会议。

记者在会议上获悉，上半年，全市共查
处各类交通违法行为298万起。交警部门表
示，将在上半年管理成效的基础上继续加
强执法力度，问题管理贯穿交管工作始终，
通过“ 三我”活动提高管理水平，切实抓好
防汛防台交通安全管理工作，全力维护本
市道路秩序，确保交通畅通和安全。

记者还从会上获悉，各交警部门开展
本辖区道路易积水点的排摸，按照“ 一点
一方案”的标准制定临时交通管制、绕行
分流等预案，并报市公安局指挥中心交通
指挥台备案。

将通过110报警信息、民警巡逻和视
频巡逻等多种渠道及时掌握、处理雷暴
雨、台风等恶劣天气信息，做好交通管理
预案启动准备。最大限度保持街面巡逻管
控警力，在汛期、台风季节积极投入道路
交通抗汛抢险工作，积极帮助受困车辆、
人员。

此外，积极做好与相关部门的联动，
加强日常联系沟通，确保遇到突发状况快
速响应。

本报讯 见习记者 周胜洁 昨日上午，
上海市国防教育协会成立大会在沪举行。

上海市国防教育协会在《 章程》中明
确：接受上海市国防教育联席会议的领
导，市委宣传部为业务主管单位。协会由
文汇新民联合报业集团、上海文化广播影
视集团、解放日报社、文汇报社、新民晚报
社、上海广播电视台、上海市拥军优属基
金会等7家单位自愿发起组织的、专业性
非营利性社团组织。

本报讯 记者 马鈜 目前，上海市人民
政府、上海警备区同意市民政局、上海警备
区政治部《 关于2012年“ 八一”期间开展
拥军优属拥政爱民活动的请示》，对本市

“ 八一”期间的双拥活动提出了具体意见。
意见要求，各区县、各部门、各单位和

驻沪部队要认真贯彻落实《 中华人民共和
国兵役法》、《 军人抚恤优待条例》、《 烈士
褒扬条例》和《 退役士兵安置条例》等法
律法规，加大政策宣传力度，确保各项政策
规定落到实处、惠及广大军民。

要高度重视广大军民普遍关心的热
点、难点问题，切实做好转业退伍军人安
置、伤病残退役人员移交、退役士兵职业
教育和技能培训、随军随调军队干部配偶
就业、军人子女教育优待和移交政府安置
的军队离退休干部待遇等工作。

市绿化和市容管理局针对本报报道及时回应

已经着手整改公园酒店

上海市国防教育协会
昨日成立

各类交通违法行为
上半年查处298万起

“ 八一”期间上海
将开展双拥爱民活动

本报7月25日
刊 登《 公 园 开 酒
店，市民意见多》
一文后，引起上海
市绿化和市容管理
局高度重视。针对
本报报道中所反映
的问题，该局当天
即迅速作出反应，
要求相关公园进行
整改。昨天下午，该
局负责人专门约见
本报记者，就相关
情况进行说明。

这 位 负 责 人
说：“ 公园肯定要
姓‘ 公’，这一点是
明确的。《 青年报》
反映的问题确实存
在，有些是公园和
店家违规的问题，
我 们 已 经 勒 令 整
改；有些是历史遗
留问题，我们此前
已经在着手解决，
但因为情况比较复
杂，最终解决需要
一定时间，请市民
予以理解。”

本报记者 叶松丽

去公园吃饭免门票的行为也涉及违规。 本报资料图 记者 丁嘉 摄
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